

ABSTRAK

Narendra, W. A. D. "Analisis Laporan Keuangan Untuk Menilai Kinerja Keuangan Perusahaan PT. Bank Rakyat Indonesia Dimasa Pandemi Covid-19 Periode 2019-2021". Skripsi Program Studi Manajemen, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Muhammadiyah Metro. Pembimbing (I) Dr. H. Febrianto, S.E., M.M. Pembimbing (II) Karnila Ali, B.Bus., M.P.A.

Penelitian ini bertujuan untuk menilai kinerja keuangan pada perusahaan PT. Bank Rakyat Indonesia dimasa pandemi Covid-19 periode 2019-2021. Sampel yang digunakan pada penelitian ini adalah laporan keuangan tahunan dari tahun 2019 sampai dengan 2020. Teknik pengumpulan data menggunakan teknik dokumentasi pada laporan keuangan PT. Bank Rakyat Indonesia periode 2019-2020 yang telah di publikasi pada situs resminya yaitu www.bri.ci.id. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah kuantitatif deskriptif, dengan menganalisis rasio profitabilitas, rasio likuiditas, dan rasio solvabilitas.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa jika dilihat dari rasio profitabilitas dengan menggunakan *net profit margin*, *return on asset*, dan *return on equity* pada perusahaan PT. Bank Rakyat Indonesia pada masa pandemi covid-19 berada dibawah rata-rata standart industri. Dimana yang paling banyak penerunan nilai terdapat pada *net profit margin* dan *return on equity* yang cukup signifikan dikarenakan terjadi penurunan terhadap laba bersih pada laporan keuangan. Dari rasio solvabilitas dengan menggunakan rasio utang atas modal rasio pelunasan utang dan rasio utang atas aktiva pada perusahaan PT. Bank Rakyat Indonesia pada masa pandemi covid-19 berada diatas rata-rata standar industri. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa perusahaan masih mampu membayar kewajiban-kewajiban jangka panjangnya walaupun terdapat penurunan pada laba bersihnya. Sedangkana ditinjau dari aspek rasio likuiditas, dengan menggunakan metode rasio lancar dan rasio cepat pada perusahaan PT. Bank Rakyat Indonesia pada masa pandemi covid-19 berada diatas rata-rata standar industri. PT. Bank Rakyat Indonesia mampu memenuhi kewajiban jangka pendeknya tanpa adanya masalah hal ini terlihat pada hasil rasio lancar dan rasio cepat yang dinalai berada pada posisi sangat sehat.

Kata Kunci: Kinerja Keuangan, Rasio Profitabilitas, Rasio Solvabilitas, Rasio Likuiditas